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Top 15 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

 
Herr Grote informiert, dass zwischen der Wasserturmstraße und der Straße des 
Friedens 2 Straßenlampen defekt sind.

Herr Janke berichtet, dass die Straßenbeleuchtung in Verantwortung der Stadt-
werke ist, Information hierzu ist bereits erfolgt. Er wird über den Stand der Abar-
beitung nachfragen.

Herr Schiffner erkundigt sich nach dem Sachstand der Teileinziehung am Blei-
cher Berg. 

Frau Scheiderer hatte hierzu eine Nachforderung vom Landkreis. Diese Informa-
tionen und Unterlagen wurden dem LK zu Verfügung gestellt. Bis jetzt ist keine 
Reaktion erfolgt.

Herr Schönfeldt fragt, wie es Personell in der Bibliothek weitergeht?

Herr Prahler gibt zur Kenntnis, dass die Stelle ausgeschrieben war, Bewerbungs-
gespräche finden in Kürze hierzu statt. 

Frau Münter möchte anregen, dass Anfragen kurz und knapp gestellt werden, um 
so für die Bürgerinnen und Bürger verständlicher zu werden. Auch die Beschluss-
vorlagen, der Sachverhalt, sollte Bürgerfreundlicher formuliert werden. 

Herr Krohn nimmt Stellung zum Thema Bootsanleger am Vielbecker See. Es wur-
de ein Antrag an die LEADER-Gruppe auf Förderung für einen neuen Bootssteg ge-
stellt. Dann fand dazu ein Gespräch mit dem Verantwortlichen vom Landkreis, 
Herr Reppenhagen, statt. Dabei ist die Idee entstanden, auch einen Anziehungs-
punkt für die Stadt Grevesmühlen daraus zu machen. Außerdem sollte der Weg um 
den See auch wieder instand gesetzt werden. Daraufhin wurde eine Kostenschät-
zung von einen Ingenieurbüro eingeholt. Dieses Angebot beläuft sich auf ca. 
400.000 Euro. Bis jetzt sind es nur Ideen, es ist noch nichts Konkretes. 

Herr Fett spricht den Weg am Ploggensee Richtung Warnow an den Kleingärten 
an. Dort wurden viele schöne Bänke aufgestellt, jetzt fehlen dort noch Papierkörbe. 
Es wären noch 
2- 3 Körbe notwendig. 

  




